



Programmes courts / Un jour, un arbre

Pin parasol, La Croix-Valmer, Var



La graine de pin-pignon est sans doute la plus grosse de toutes les graines de pin. Et en plus, elle est comestible. Cela n'avait pas échappé aux Romains qui en étaient extrêmement friands. Ils utilisaient le pignon dans les sauces, les terrines et les fromages. Ce sont d'ailleurs eux qui l'ont introduit dans le sud de la Gaule. Ils plantaient le pin près des maisons pour profiter de son ombre généreuse.

Générique

Réalisation
Pierre Patrolin

Co-auteurs
Bernard Chapuis

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2005

Durée
52 sec

Diffusions
France 2 (25/05/05)

Photographe
Yann Matton

Support de tournage
Beta Numérique